

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

ALCOOL ET PRISON

Par **Profil supprimé** Posté le 02/08/2017 à 17h06

Bonjour à tous,

Mon appel à l'aide est aussi un cri du cœur et un coup de gueule...

Mon conjoint est alcoolique, il a eu une enfance difficile et une adolescence chaotique...

Nous nous vivons notre relation depuis 5 ans. Nous avons vécu plusieurs séparations tjrs à son initiative. Il est également tjrs revenu.

J'ai pour ma part tjrs dit oui car je l'aime.

Il a de nombreuses qualités, de cœur, d'esprit, il est travailleur, intelligent, il m'équilibre sur de nombreuses choses, il me complète... Bref...

Hormis son alcoolisme il est l'homme que j'aime...

Sa consommation est telle que après plusieurs récidives, sursis à la clef, la justice a décidé de le condamner à de la prison ferme.

Incarcéré d'avril à septembre 2016 nous avons par je ne sais quel miracle, réussi à traverser cet enfer.

Cette épreuve nous a transformés tous les deux...

Là bas n'ayant plus d'alcool et étant en situation d'enfermement il m'a fait de belles promesses, par lettre, et lors des parloirs...il m'a dit des mots qui m'ont laissé croire que véritablement tout changerait...

5 jours après sa sortie il a replongé...

Après toute l'énergie que j'avais donnée pendant sa détention (on se retrouve seule à devoir TOUT gérer...) Je n'ai pas eu l'énergie pour me battre et j'ai laissé replonger. Je lui ai demandé pourquoi il m'a dit qu'il n'avait pas la volonté de s'arrêter...

Pas eu le déclic...

Le temps passe, les sautes d'humeur aussi...

Et j'ai beau l'aimer plus que tout je me demande si véritablement ils ont un semblant d'amour pour moi quand lors de ses "pétages de plomb" il me déverse sa colère et sa haine...

C'est quelqu'un d'hyper honnête et qui n'a en revanche aucune diplomatie... Du coup il est très dur avec moi verbalement...

Il y a quasi 3 semaines il a été réarresté... 2g2...

Il ne sera jugé qu'en janvier mais multi-récidiviste et à moins d'un an de sa libération. Sa liberté conditionnelle semble ultra compromise... Il risque jusqu'à 24 mois d'emprisonnement ferme...

Je ne sais plus quoi faire, quoi dire, comment le soutenir... Je suis perdu... J'ai peur... Et lui plus encore... En même temps je ne le vois rien entreprendre pour changer... Je ne sais plus quoi penser...

Avez-vous déjà vécu cela?

Connu une personne incarcérée à cause de son alcoolisme ?

Qu'en pensez-vous? Pour moi ça n'a rien changé... Au contraire ça l'a aigri...

Je ne le juge pas il est malade... Mais j'aimerais comprendre... Savoir quoi faire...

Il a déjà fait une tentative de suicide lors de sa détention car il croyait suite à un pb de courrier que je ne voulais plus de lui dans ma vie... Je suis terrorisée à l'idée qu'il recommence...

5 mois et demi déjà c'était long mais là si il en prend 24...

Ils vont me le tuer...

Svp aidez moi

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 03/08/2017 à 22h37

Bonsoir ,

je comprends très bien votre désespoir mais vous êtes impuissante devant son problème s'il ne fait rien pour s'en libérer .

Je vous invite à entrer en contact avec les Alanons, association qui regroupe les conjoints , parents et enfants d'alcooliques[b]

<http://al-anon-alateen.fr/> [/b]

Vous terminez par "ils vont me le tuer " mais c'est l'alcool qui est en train de le tuer et lui aussi , ivre au volant, aurait pu tuer d'autres personnes . Cela n'arrive pas qu'aux autres .

Bon courage, appelez les alanons !

Profil supprimé - 14/11/2018 à 23h45

jen aurais tellement a te dire ta pas idee ..je vie cela sa ft 4 jours et je viens de decouvrir que je porte son bb...

Profil supprimé - 16/11/2018 à 02h58

bonsoir, je suis touchée par ce que tu écris, je n'est pas de réponse et de solution miracles pour toi mais sache que si t'a besoin je suis là et tu peux te confier non la situation n'est pas simple et je comprend un peu ta réaction, d'abord je tiens à te dire que tu es vraiment une femme amoureuse et bien sûr que ton homme c'est l'homme idéal mais avec un pb pour ce qui est du déclin qu'il s'arrête je vais être honnête par rapport à mon expérience, il faut que ça vienne de lui t'aura beau faire des pieds et des mains si il ne veut pas il ne veut pas tu tiens à ton homme et en plus tu attends un petit bébé alors le combat va être encore plus fort encore plus dur très long certes mais je pense que cet homme t'aime également et parfois on l'est battrai tellement ils sont cons quand ils sont alcoolisés (je parle surtout pour mon expérience je te juge pas ni toi ni ton homme) après je pense que la prison ne va pas arranger les choses si il a un bon avocat il peut demander un genre d'obligation de soins, ou carrément imposer une cure mais lui éviter la prison car c'est pas en l'enfermant que ça va arranger les choses essaye de voir avec l'avocat ce qui est possible de faire, ou fait une lettre à la procureur en expliquant vraiment ce que tu ressens, les autres solutions qu'il faudrait envisager, comment réagit ton homme pour le tribunal? Comment réagit ton homme pour ton petit bout? HESITE PAS SI T'AS ENVIE DE CAUSER JE SUIS LÀ L'OUBLIE PAS T'ES PAS SEULE courage à toi bisous
